

# La Junta aplaza sin fecha el servicio de analíticas en Carbajosa y Villamayor

La Consejería concedió hace un año la extracción de sangre en ambos municipios  
 ■ Los retrasos en la puesta en marcha se han ido acumulando desde la pasada primavera

EÑE | CARBAJOSA

Carbajosa de la Sagrada y Villamayor de Armuña continúan esperando la puesta en marcha del servicio de extracción de sangre concedido por la Junta de Castilla y León hace un año para facilitar la realización de analíticas a la población en los consultorios de sus municipios sin necesidad de tener que desplazarse hasta los centros de salud de Tejares (Periurbana Sur) y Villares de la Reina (Periurbana Norte), respectivamente.

Un servicio que se está haciendo esperar, ya que desde la Gerencia de Salud se comunicó a ambos municipios que este servicio quedaría implantado en el mes de abril, aunque posteriormente se retrasó y la última respuesta obtenida ante la insistencia de los responsables municipales es que se empezaría a aplicar en el mes de septiembre, una vez pasado el periodo de prueba del servicio automático de cita previa para comprobar



El consultorio de Villamayor tiene la sala reservada desde hace meses. | EÑE

su correcto funcionamiento.

En este sentido, y aunque tienen el compromiso y la autorización de la Junta para la implantación del nuevo servicio, los dos ayuntamientos esperan una "fecha concreta" y confían en que

sea "inminente", como les han asegurado, algo que no se cumple ante el retraso progresivo que se va acumulando, después de haber acometido las obras y llevado a cabo el acondicionamiento de una sala específica para tener el

espacio disponible en el que desarrollar las analíticas.

Una fecha que van a tener que seguir esperando, ya que desde la Junta no concretan la puesta en marcha de la extracción de sangre en ambos consultorios, aunque insisten y aseguran que "la cita previa ya está funcionando y el servicio se implementará, pero sin una fecha fija".

El servicio, que se realizará al menos una vez a la semana, pretende beneficiar a los cientos de usuarios, sobre todo mayores, que de forma periódica tienen que realizarse analíticas, para los que los desplazamientos suponen una pérdida de dinero y tiempo, ya que la incompatibilidad de horarios con las escasas líneas de autobuses que hacen estos trayectos, obliga muchas veces a ir en vehículo privado.

Cabrerizos es el tercer municipio en el que se ha implantado este mes la cita previa, como antesala al servicio de analíticas.

## ■ CASTELLANOS

Teatro, humor, música, magia y cine centran el nuevo programa cultural

EÑE | CASTELLANOS

El Ayuntamiento de Castellanos de Moriscos ya tiene organizada la programación cultural de otoño-invierno, que se desarrollará desde octubre hasta mayo en el salón multiusos San Roque, a partir de las 18:30 horas.

Una variada oferta de actividades en la que el objetivo municipal "es ofrecer al público cada mes un evento diferente para disfrutar y que a buen seguro le hará pasar un rato formidable".

El programa comenzará el próximo domingo día 23 con la representación de la obra de teatro 'Atraco a las Tres'. En noviembre será el turno del humorista 'Félix el Gato', y diciembre estará dedicado a los más pequeños con el espectáculo 'El Muñeco de Nieve'. Las actividades continuarán el próximo año con cine, magia, teatro, música con la actuación de 'Flamenco Fusión', y concluirán con una actuación de títeres.

## ■ SANTA MARTA DE TORMES



**Nuevo huerto ecológico en el cole San Blas.** El alcalde, David Mingo, y el concejal de Educación, Francisco Miguel García, visitaron ayer los nuevos huertos ecológicos del colegio San Blas, que el Ayuntamiento ha acondicionado a iniciativa del centro y que completará la educación de los escolares. | EÑE

### Exposición pública del nuevo reglamento de Protección Civil

El nuevo reglamento de la Agrupación de Voluntarios de Protección Civil de Santa Marta, aprobado inicialmente en el pleno del pasado mes, se somete al periodo de exposición al público por el plazo de un mes, en el que los interesados o afectados pueden presentar alegaciones o sugerencias al documento. De esta manera, en caso de no presentarse ninguna reclamación, a partir del próximo 1 de diciembre el reglamento quedará definitivamente aprobado según el acuerdo adoptado por mayoría en el pleno, que supone la adaptación a la nueva normativa, sin contenido político para no interferir en las actuaciones y labores de la agrupación. | EÑE

### Concluye el plazo de matriculación para los alumnos de la UNED

Los estudiantes santamartinos interesados en formalizar su matrícula en alguna de las enseñanzas y títulos que imparte la Universidad Nacional de Educación a Distancia (UNED) tienen de plazo hasta hoy. Además, los alumnos del municipio disponen de un punto de información y orientación habilitado por el Centro Asociado de la UNED de Zamora, además del espacio cedido por el Ayuntamiento en la Escuela Municipal de Hostelería para asistir a tutorías. | EÑE

### El Consistorio se suma al rosa por el cáncer de mama

La localidad santamartina se ha sumado al color rosa con la celebración del Día Contra el Cáncer de Mama con la colocación de un gran lazo en el balcón del Ayuntamiento. Uno de los actos que el municipio celebra con la colaboración de la AECC, que continuará el sábado con la colocación de lazos en distintos lugares públicos, una masterclass de zumba y el concurso de escaparates con la Asociación de Empresarios locales y la Concejalía de Comercio. | EÑE



Próxima entrega: Domingo 23 de octubre

## KASHMIR



Consigue cada domingo esta exclusiva colección de boles Edición Limitada Habitat.

**Versátiles y de gran capacidad:** Cereales, frutas, cremas, aperitivos, ensaladas, etc.

### DISFRUTA DE LAS VENTAJAS DE SER SUSCRIPTOR



Precio especial suscriptor ..... **2,50 €**  
 Precio colección completa ..... **19 €**

Haz tu reserva en el Tel 923 12 52 40 o en promociones@lagacetadesalamanca.es